

# CAI \*\*\* Concours International d'Attelage

HARAS NATIONAL DU PIN

27 au  
30 juin  
2024



Communiqué de presse du 24/06/2024

L'attelage signe son retour sur le fantastique site du Pôle International de Sports Équestres (PISE) avec un nouveau cru de son Concours d'Attelage International (CAI). Chevaux et poneys venus de toute l'Europe se disputeront la victoire dans les quatre épreuves prévues au programme dont le coup d'envoi sera donné mercredi matin avec l'inspection des chevaux. En l'absence de la Championne du Monde en titre, sa dauphine Marion Vignaud portera tous les espoirs français, aidée par Claire Lefort et une sélection de onze meneurs tricolores. Du grand sport en perspective dans l'un des plus beaux sites équestres au monde !

## J-4 avant le premier attelage en piste !

### Objectif : marquer les esprits

Mercredi, dès 9h, les presque 150 chevaux et poneys engagés dans les quatre catégories inscrites au menu de cette semaine dédiée à l'attelage passeront sous l'oeil attentif des juges et des vétérinaires. Objectif : valider leur passeport pour la première épreuve, le dressage, programmée jeudi matin. Ce préalable indispensable vise à veiller à l'intégrité des équidés et ainsi vérifier leur capacité à s'élancer dans la compétition. Celle-ci s'annonce très disputée, notamment dans la catégorie des attelages à un cheval où ils sont 56 au départ. Un nombre conséquent qui s'explique par la tenue en septembre prochain des Championnats du Monde ici même au Haras national du Pin. Comme l'an dernier dans la catégorie deux chevaux, ils ont toutes et tous pour but de marquer les esprits en réalisant une belle performance et repérer les lieux avant l'échéance de l'année.

### 1 cheval : match France-Canada

Côté plateau, le PISE réunit une fois de plus une large majorité des meilleurs meneurs mondiaux. A commencer par la n°1 mondiale, la canadienne Kelly Bruder, médaillée de bronze individuelle aux Championnats du Monde voici deux ans et récente vainqueur du concours d'Exloo (Pays-Bas). Son adversaire n°1 sera à n'en pas douter la française Marion Vignaud. La Championne de France en titre (couronnée à Saint-Lô en octobre dernier) fut



## LE CAI EN CHIFFRES

**88 meneurs** dont 56 à 1 cheval

**145 chevaux & poneys**

**12 pays** : Allemagne – Autriche – Belgique  
– Canada – Finlande – Espagne – France –  
Grande-Bretagne – Luxembourg – Pays-Bas  
– Suède – Suisse



## EN RÉSUMÉ

Concours d'Attelage International

**26/30 juin 2024**

Pôle International de Sports  
Équestres au Haras du Pin

12 nations

près de 90 concurrents

Restaurant « Le Furioso »

Bistrot « Le Florestan »

**ENTRÉE GRATUITE**

doublement médaillée en 2022 au Haras national du Pin lors des Championnats du Monde. Elle sera épaulée par douze meneurs tricolores, notamment Tony Ecalte (vice-champion de France en titre) et Claire Lefort (Championne du Monde par équipe en titre). Fabrice Martin représentera quant à lui les couleurs de l'IFCE (Institut Français du Cheval et de l'Équitation).

## Poneys : petits par la taille, immenses par leurs performances !

La catégorie des attelages à un poney sera la plus dense avec 16 compétiteurs représentant six nations. La française Bérengère Meuwis-Cressent partira en favorite, auréolée de sa médaille d'argent individuelle aux Championnats du Monde 2023. Sa compatriote Marie Verna, Championne de France 2023, viendra très certainement lui disputer la victoire finale, une lutte à laquelle participera sans doute la Suisse Karin Huser. Dans les attelages à deux poneys, le Champion de France 2023 Antoine Jeanson mènera le bataillon des Bleus qui aura fort à faire face à la redoutable Néerlandaise Rodinde Rutjens, n°3 mondiale et Championne du Monde individuelle en titre. Enfin, les attelages à quatre poneys – la catégorie la plus spectaculaire et esthétique ! - ne devraient pas échapper au Néerlandais Hendrik-Jan Beekhuiszen, n°4 mondial et deux fois 2ème cette saison à Exloo (NED) et Kronenberg (NED). Robin Cressent, meilleur meneur français de la spécialité, tentera de lui barrer la route.

[>> CONSULTER TOUTES LES INFOS SUR NOTRE SITE](#)

## DANSONS, CHANTONS...DÉAMBULONS !

En compagnie de la troupe Boogalooops, le public profitera du magnifique site du Haras national du Pin en musique et en danse. Ce spectacle déambulatoire variera sur les airs de swing, funk, boogaloo pour emporter les spectateurs vers un monde de fantaisie chamarrée. Car au-delà du sport, le PISE sait aussi garder le sens de la fête !

### Rendez-vous samedi 29 juin :

- > vers 16h après le Marathon,  
sur la terrasse du PISE
- > vers 18h30-19h après la  
remise de Prix

### CONTACT PRESSE

Xavier BOUDON  
+33 608 82 94 86  
harasdupin@  
bigbangmarketing.eu